



Publié sur *Saint-Nom-la-Bretèche* (<https://www.saint-nom-la-breteche.fr>)

[Accueil](#) > Open Doors

Fondée en 1986 Open Doors a pour but l'enseignement de la lecture et de l'écriture de l'anglais aux enfants anglophones à partir de 4 ans et jusqu'à 11 ans. Nos élèves ont pour la plupart au moins un parent anglophone ou ont un très bon niveau d'anglais. Nos cours se déroulent à l'Espace JKM (maternelle) et à la Maison des associations (primaire). Nous avons une équipe de professeurs anglophones qualifiés qui ont travaillé au sein du système éducatif britannique.

Open Doors was founded in 1986 and its aim is to provide classes in reading and writing for English-speaking children from 4 years to 11 years of age. Most of our pupils have at least one parent of English mother tongue or have a very good level of English. Our classes take place in the Espace JKM (maternelle) and in the Maison des associations (primary). We have a team of qualified teachers who have taught within the British education system and have experience of teaching bilingual children.

Maternelle classes

- Maternelle 2/3 (moyenne / grande section)
Wednesday 9.00 am - 1.00 pm
Fees 2018-2019 : 1 500 €

Primary classes :

- Class 1, 2 and 4 : Wednesday 9.15 am - 12.15 pm
- Class 3 and 5 : Wednesday 1.15 pm - 4.15 pm
Fees 2018-2019 : 1 150 €
- Class 6 Wednesday 4.30 pm - 6.30 pm
Fees 2018-2019 : 800 €

Check out our website and see our Facebook page.

Responsables:

Nom	Prénom	Fonction	Coordonnées (adresse postale, mail, téléphone)
JONES	Shirley	Administratrice	

▼ Coordonnées

5 bis rue Guitel
78860
Saint-Nom-la-Bretèche
admin@opendoors.fr
01 34 62 67 54
[Site internet](#)
[Page Facebook](#)

Source URL: <https://www.saint-nom-la-breteche.fr/fr/association/open-doors>